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2016: AN N O DI AN N IVERSARI !  
La Repubblica, RecSando ŜΧ ƴŜƭ ƴƻǎǘǊƻ ǇƛŎŎƻƭƻ Χ bhL ! 

Quarantõanni di «La Repubblica», il  quotidiano nazionale, venti 
anni  di «RecSando», il  network del nostro territorio di S. Donato 
eépoi ci siamo noi brachiosauri che, dal 2011 siamo in  pista. Da 
cinque anni  consecutivi, ogni mese, è stato raccontato dal nostro 
mensile. Guardando indietro, sembra strano quanto tempo sia 
passato e quanti  progressi siano stati  fatti . Mi sento in  dovere  di 
fare un grande ringraziamento a tutti  coloro che hanno scritto nel 
giornale, tutti  coloro che lo hanno gratificato,  con semplici parole, 
coloro che lo sostengono mettendoci la faccia, presenti nellõultima 
paginaé è merito di tutti  i  citati  se ora si possono festeggiare 
questi cinque anni ; è necessario ricordare anche il  lavoro e la 
perseveranza che sono serviti durante questo percorso. Perciò 
SIAMO ANCORA QUA! Adesso il  via a questo 5° anno  
appena concluso e via al mirabolante futuro che ci aspetta. 
Grazie anche alla fantastica redazione! 
E, adesso, via al nostro numero! 
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Il Brachiosauro n. 1 - febbraio 2011 



Quando nasceva  
il nostro dinosauroé 

   a nascita di questa testata fu tanto casuale, quanto, quando ci si ripensa, tanto 
incoscente. Nella classe della 3^B della scuola elementare di Poasco era nata la 
moda dei «club», ovvero dei club che parlavano di qualcosa che piaceva, come 
quello dei cavalli. In realtà avevano poco senso, alla fineΧ comunque, avevamo 
fondato il club del Brachiosauro, condizionati dal fatto che in quei momenti 
ƭΩŀǊƎƻƳŜƴǘƻ di storia della scuola erano i dinosauri.  
Solo dopo maturò ƭΩƛŘŜŀ di creare un giornale. E, proprio nei primordi di febbraio 
uscì il primo nostro giornale: fu un successone! Quasi tutti  i ragazzi parteciparono 
e fu pieno di redattori. Più tardi sorsero dei problemi, pochi ragazzi si 
aggregavano, la scuola non poneva un solido appoggio. Ma si è resistito! Abbiamo 
passato diverse prove, aggiunto novità, dato più solidità al nostro «edificio» con 
nuovi sostenitori, fino ad adesso. È presente una redazione stabile e presente  con 
riunioni periodiche e responsabilità ben precise. Sotto le foto delle nostre riunioni. 
È un progetto che è continuato e continuerà; il nostro lavoro andrà avanti 
imperterrito e abbiamo tanti buoni ragazzi e auspichiamo ne arrivino tanti altri, 
anche durante il percorso delle superiori. 
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